

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

1. Pada jual beli dengan sistem *Pick As You Like* oleh The Body Shop, ditemukan tidak adanya transparansi mengenai harga pada setiap produk. Konsumen dapat mengambil sepuasnya, sehingga menyebabkan jumlah atau kuantitas objek jual beli tidak diketahui dengan jelas. Selain itu jual beli dengan sistem ini dapat menimbulkan sifat *impulsive buying* seseorang.
2. Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah mengenai jual beli dengan sistem *Pick As you Like* yang dilakukan The Body Shop telah memenuhi rukun dan syarat jual beli. Namun terkait syarat objek jual beli bahwa barang yang diperjualbelikan harus ditentukan secara pasti pada saat terjadinya akad ini tidak terpenuhi sehingga mengandung ketidakjelasan (*gharar*). Namun *gharar* dalam sistem jual ini termasuk ke dalam *gharar yasīr*, yakni *gharar* yang sedikit kadarnya sehingga dimaklumi. Namun demikian, jual beli dengan sistem ini mengakibatkan timbulnya *impulsive buying* karena dapat mengambil sepuasnya, sehingga menjadikan seseorang secara spontan melakukan pembelian padahal barang tersebut tidak dibutuhkan hal ini berdampak timbulnya sifat *isrāf* (boros/ berlebih-lebihan) dan *tabzīr* (menghamburkan harta).

## B. Saran

Berdasarkan hasil peneliti yang telah dilakukan, sekiranya peneliti ingin memberikan saran sebagai berikut:

### 1. Untuk The Body Shop

Dalam melakukan praktek jual beli hendaknya terdapat transparansi terhadap objek jual beli yang berkaitan dengan harga, jumlah atau kuantitasnya, sehingga tidak mengandung ketidakjelasan yang mungkin dapat mengakibatkan perselisihan apabila ada pihak yang dirugikan.

### 2. Untuk Konsumen

Sebagai konsumen, harus dapat mengetahui dan memilah kebutuhan apa yang harus dipilih, dan dianjurkan untuk mengedepankan kebutuhan daripada keinginan. Sehingga kebutuhan yang pentinglah yang dapat dipenuhi terlebih dahulu agar ketika melakukan pembelian tidak menimbulkan perilaku *impulsive*.

### 3. Untuk Akademisi

Hasil dari penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan perbandingan sekaligus referensi dalam melakukan penelitian. Selain itu juga dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan untuk lebih memperdalam penelitian-penelitian selanjutnya.